



## Soirée de partage « *Et si on parlait psy...* »

### « MIEUX COMPRENDRE LA SCHIZOPHRÉNIE »

Dans le cadre des journées de la schizophrénie, l'Avep vous propose cette soirée d'échanges et de partages afin d'essayer de mieux comprendre cette maladie et les personnes qui en souffrent. La schizophrénie existe dans toutes les cultures et touche 1% de la population générale mondiale. Si le malade est pris en charge rapidement et de façon adaptée, 15% à 20% des schizophrénies débutantes évoluent favorablement. La détection précoce, les symptômes, les traitements, l'entourage du malade, etc. sont autant de thèmes qui pourront être abordés avec

#### **Agathe GREISER-EVAIN**

Médecin adjointe

Hôpital du Valais – Centre Hospitalier du Valais Romand

Pôle de Psychiatrie et Psychothérapie, Service de psychiatrie et psychothérapie communautaire

Centre de Compétences en Psychiatrie et Psychothérapie (CCPP)

## Mardi 18 mars 2025 à 18h00

A l'Avep

Rue de Lausanne 69 (restaurant Verso l'Alto)

1950 SION

**Infos et inscription**

024 471 40 18 – [animation@avep-vs.ch](mailto:animation@avep-vs.ch)

Nous vous invitons à venir partager et échanger, avec nous, sur ce thème.

Bienvenue à tous !